



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 158
20 de abril de 2018

La Facultad de Ciencias de la Discapacidad incorporó a 84 nuevos profesionales al área de la salud

La Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres incorporó al área de la salud a 84 nuevos profesionales especializados en Atención Prehospitalaria y en Emergencias, Terapia del Lenguaje y Terapia Ocupacional.

Ruth Acosta, directora de la Carrera de Terapia del Lenguaje, resaltó “el honor que representa para la Universidad y para la Facultad, incorporar a la vida laboral a 84 profesionales, que hoy alcanzan la meta anhelada como resultado de su esfuerzo y tenacidad.”

Baiter Cazares, Subdecano encargado de la Facultad, tomó el juramento a los graduandos en la ceremonia de incorporación; el juramento es un compromiso que adquieren los nuevos profesionales para defender la vida y propender el avance científico y cultural de la sociedad. Diana Carolina Peña Cruz, representante de los graduandos invitó a dejar en alto el nombre de la Universidad, a servir con pasión, responsabilidad, calidad humana, excelencia, pero, sobre todo, con amor que es la esencia de la vida.

El Vicerrector Académico y de Posgrado, Nelson Rodríguez, agradeció a todos quienes hacen la Facultad, porque hoy se ve el trabajo realizado durante la vida académica, resaltó en su discurso que la misión de todos los profesionales es colaborar con el pueblo, con las familias con la sociedad, no se olviden, dijo, “que de ahora en adelante, ustedes tienen el reto de continuar formándose, de soñar pero con los pies en la tierra, porque para cambiar el mundo es necesario soñar, hacer y servir.”

El evento se realizó en el salón José Mejía Lequerica y contó con la presencia de autoridades, docentes, administrativos e invitados especiales. **EC.**

